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Zunächst 

Danke für den genehmigungsfähigen Haushalt 

Danke für die Sparbemühungen der Fachbereiche 

Danke an Herrn Ruh für die Zusammenführung und Abstimmung 

Danke an alle engagierten Mitarbeiter für Ihre Anstrengungen 
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Wir erkennen gerade seit 2023 eine Intensivierung der Bemühungen der Verwaltung, wie auch der 
Politik an einem Strang zu ziehen und das auch noch an der gleichen Seite 

Wir nehmen eine Stärkung der intensiven Zusammenarbeit und des gegenseitigen Vertrauens wahr 
und begrüßen diese Entwicklung von ganzem Herzen. 

Wir alle machen das was wir tun, gerne und mit Leidenschaft. 

Wir erkennen jedoch auch, dass noch ein steiniger Weg vor uns liegt, 

der sich noch über Jahre erstrecken kann. 

Es wird eine Daueraufgabe sein die Kosten in Zaum zu halten und Effizienz sicher zu stellen. 

Wir mussen konsolidieren wo nur möglich. 

Insbesondere vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels und des insbesondere seit Corona 
geänderten „mindset" im Hinblick auf „work life balance". 

Für den ein oder anderen lieb gewonnene Einrichtungen oder Aktionen die eine freiwillige Leistung 
darstellen, können vor dem Hintergrund der Vermeidung weiterer Steuer und Abgabenlasten, nicht 
mehr aufrecht erhalten werden bzw. müssen bei weiterem Interesse daran privat finanziert werden. 

Wir müssen in Zukunft noch mehr klare Zielvorgaben formulieren, die Zielerreichung in 
Zwischenschritten begleiten und den Erfolg messen. 

Auf diesem Weg müssen wir auch über ideologische Gesinnungen hinweg schwere Entscheidungen 
treffen. 

Realismus ist manchmal eben auch Gift für Moralismus. 

Wir müssen uns ehrlich machen, um das Vertrauen der Bürger immer wieder aufs Neue zu erlangen 
und zu festigen. 

Nur so können wir Extremisten vom rechten und linken Rand obsolet machen. 

Besten Dank. 




